

中村設計新聞



第五十一号

十月十七日(土)晴れ

今月はるり溪温泉にて、バーベキュー!!
その後はつりぼり対決で白熱!!
温泉にも浸かり、日頃の疲れを癒やしました。

○はじめに

所員の親睦を深める為、るり溪温泉にて一日レクレーションをしました。おいしくバーベキューをいただき、つりぼりで釣り大会を開催!そしてつたりと温泉に浸かり、日々の体の疲れをケアしてゆつくりした一日を過ごしました。

京都駅発

園部駅

るり溪温泉
・バーベキュー
・釣りバカ選手権
温泉

園部駅

解散

~ 1日の流れ ~

○るり溪温泉【BBQ・利用施設】



【るり溪 本館】
温泉やお土産のエリアとして利用!

【BBQ】

【つりぼり】
中村設計 釣りバカ選手権を行いました!

大浴場、露天風呂の他にパーデゾーンという水着着用の浴場があります!パーデゾーンでは、男女気兼ねなく、肩をならべて温泉を楽しめます!!

○研修レポート

今回は、中村設計に入社して二度目のBBQとなりました。一年目と同様に進行役をやらせて頂きましたが、準備にバタバタしてしまう場面や道案内で方向を間違えるなど、笑
進行具合は、いまいちでしたがBBQ温泉施設ではみんなのでゆつたりできました。



早く焼けんかなあ~



焦がしたん誰や~



ごちそうさま~

○中村設計 釣りバカ選手権



○研修レポート

BBQ後、所員一同はおなか一杯になったのもつかぬ間、決戦の地、釣りバカ選手権の舞台となる釣り堀りへ向いました。ルルは簡単!鮒を2P、鯉を1Pとし、より釣った奴が勝ち!釣りとは、魚との真剣勝負!浮きか動いたと思えば竿を上げてみればそこにもう餌はなく。釣れないなと思えば、ふと竿を上げればいつの間にか餌はなく。肉眼で見える鯉には無視される。所員は手のない魚の手の上で躍らせていた。
そんな鯉との熱戦、苦戦、知能戦、の中みごと私目が5匹を釣り上げ優勝になりました。やったぜ!
井澤

○まとめ

今回は、日頃の業務疲れを癒やして、気分転換あるいは休息するという目標だったので、みなさんがゆつくりできたことが何よりも満足する結果となりました。
全体的な時間配分もゆつたりできたので、あとはもっと食事の際の出し物等仕事以外での一面をこの土曜研修新聞に掲載していきたいと思えます。

○写真

普段中々、プライベートの話や仕事でできた一日になりました。



さあーBBQだー



意外と入ってました笑



あー食べた食べた!



気持ちいいなー



お!!釣り釣り!!



もしかして貸切?!笑